

Bericht von der Vereinsfahrt 2013

Unsere diesjährige Vereinslehrfahrt führte uns am Samstag, den 08.06.2013 nach „Klein Berlin“ (Mödlareuth) und ins Fichtelgebirge.

Nach einer kundigen Führung im ehemals durch die Zonengrenze geteilten **Mödlareuth**, das auf der bayerischen Seite zur Gemeinde Töpen und auf thüringischer Seite zur Stadt Gefell gehört,



verbrachte unsere 40-köpfige Reisegruppe den Tag im nördlichen Oberfranken und besuchte noch die **Falknerei Katharinenberg** bei Wunsiedel (mit Flugvorführung),



sowie das **Freilandmuseum Grassemann** bei Warmensteinach,



wo man bei einer Führung mehr über das karge Leben der Bergbauern im Fichtelgebirge vor 300 Jahren erfuhrt.

Auf der Heimfahrt wurde dann wieder unser schon traditionelles Reise-Quiz aufgelöst und die Sieger ermittelt. Den 1.Preis gewann Walter Vögerl, zweiter Sieger wurde Konrad Vitzthum und den dritten Platz belegte Irene Luber.

Dank an Hermann Mayer, der die Fahrt wieder hervorragend vorbereitet, organisiert und geleitet hatte.

Hinweis: Die hier abgebildeten Fotos wurden den Internetseiten der vorstehend genannten drei Einrichtungen entnommen.